
В повестке дня - проблемы развития территорий

Полномочный представитель Президента Российской Федерации в Приволжском
федеральном округе Михаил Бабич обсудил с руководителями местного самоуправления
Саратовской области ключевые проблемы, с которыми в современных экономических
условиях сталкиваются муниципалитеты региона. 18 марта 2016 года в г.Балаково
полпред Президента РФ провел совещание по социально-экономическому развитию
муниципальных образований Саратовской области. Участие в нем приняли губернатор
Валерий Радаев, главы администраций большинства городов и районов региона,
руководители органов государственной власти.       Как подчеркнул Михаил Бабич,
подобный формат встреч выбран для того, чтобы руководство региона, округа и
федеральные органы исполнительной власти смогли глубже вникнуть в суть самых
чувствительных вопросов на территориях, выявить наиболее острые проблемы,
волнующие жителей, и определить пути их решения.
В режиме открытого диалога полномочный представитель Президента России в ПФО и
представители МСУ обсудили самые актуальные вопросы социально-экономического
развития муниципалитетов. Речь, в частности, шла о бюджетной обеспеченности,
занятости населения, строительстве дорог и объектов социальной инфраструктуры,
переселении граждан из ветхого и аварийного жилья, реализации «майских» указов
Президента России.
Отвечая на вопросы СМИ по итогам совещания, Михаил Бабич отметил: «Мы достаточно
глубоко погрузились в проблематику муниципальных образований, так как есть вопросы,
зависящие от глав местного самоуправления, губернатора и областного правительства,
но также есть вопросы, которые необходимо решать на федеральном уровне. И сегодня
мы попытались сбалансировать эти задачи, распределить их между собой, и будем
делать все для того, чтобы местное самоуправление смогло более эффективно
выполнять свои функции».
24 марта 2016 года совещание аналогичного формата полпред Президента России в
ПФО Михаил Бабич проведет в Республике Мордовия в ходе рабочей поездки в наш
регион.
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